

Die Gewinner der 'Trophées de l'Espoir' 2015

In diesem Jahr nahmen 261 der insgesamt 375 eingeschriebenen Mannschaften des 'Relais pour la Vie' an den 'Trophées de l'Espoir' teil. Sie hatten dadurch Gelegenheit, in den drei Monaten vor dem Event mit einer gehörigen Portion Energie und viel Ideenreichtum um die höchste Spendensumme zu wetteifern.

In Anwesenheit zahlreicher Vertreter der Teams, die teilgenommen hatten, wurden am 7. Mai 2015 im Rahmen einer feierlichen Zeremonie im 'Centre Culturel Tramsschapp' die Preise verliehen.

Bei der Ausgabe 2015 der 'Trophées de l'Espoir' lauten die sechs Gewinner-Teams wie folgt:



Kategorie Vereinigungen und Clubs

MRCM 1 5.918 €
Kapitän Jeff Decker



Kategorie Schulen

Lycée Vauban 1 2.956,20 €
Kapitänin Rachel Guelen



Kategorie Unternehmen und Institutionen

Husky 17.500 €
Kapitänin Aurore Fryns



Kategorie Länder

Botschaft Italiens 2.605 €
Kapitänin Rita Vullo



Kategorie Gesundheitsberufe

Jousefshaus Réimech 2.335 €
Kapitänin Myriam Wiot



Kategorie Freunde und Familie

Micky's A-Team 7.410 €
Kapitänin Micky Goebel

Die Fondation Cancer dankt herzlich allen Teams, die an den 'Trophées de l'Espoir' teilgenommen haben. Die auf diese Weise eingenommenen Erlöse unterstützen die Stiftung bei ihren drei Missionen: Information-Hilfe-Forschung. Die vollständige Liste der Teilnehmer-Teams findet man unter www.relaispoulavie.lu/fr/trophees-espoir/list